
 

SPÖ informiert… 
Informationen über Beschlüsse der GR-Sitzung am 22.03.2021 

Die Sitzung konnte erst mit gehöriger Verspätung starten, weil 

ein FPÖ-Mandatar sich weigerte, eine FFP2-Maske zu tragen. 

Aus Sicherheitsbedenken drohten die anderen Fraktionen 

damit, den Saal zu verlassen. Schließlich ließ sich der FPÖ-Mandatar überzeugen, die Sitzung 

per Videokonferenz von draußen zu verfolgen. Nach diesem unnötigen Vorspiel starteten die 

Beratungen im AVZ (Ausweichquartier aufgrund von Corona) mit 30-minütiger Verzögerung. 

Zwei LAWOG-Wohnungen neu vergeben 

Zwei LAWOG-Wohnung in der Schaunbergstraße wurden an neue Mieterinnen vergeben. Wir 

wünschen viel Freude im neuen Heim! 

Straßenbeleuchtung wird saniert  

Das Projekt Sanierung der Straßenbeleuchtung am gesamten Gemeindegebiet von Aschach 

geht in die finale Phase. Der Auftrag im Gesamtrahmen von 475.685,83 € wurde an die 

bestbietende Fa. eww Anlagentechnik vergeben. Nachdem das Projekt von vielen Seiten 

gefördert wird, bleibt für die Gemeinde selbst nur ein Bruchteil zu finanzieren. Die SPÖ-

Fraktion freut sich, dass eine langjährige Forderung endlich umgesetzt wird: Alle Leuchten 

werden auf umweltverträgliche und moderne LED-Technologie umgestellt, in 

Mitleidenschaft gezogene Masten und Leitungen werden erneuert, ein digitaler Kataster 

wird angelegt. Voraussichtlicher Baubeginn ist im April 2021. 

Zahnarztpraxis wird neu errichtet 

In der Stelzhamerstraße wird eine Zahnarztpraxis neu errichtet. Der Gemeinderat hat 

mehrheitlich eine Vereinbarung mit Frau Drin. Schobersberger beschlossen, wonach die 

Gemeinde für die Errichtung 50.000 € zuschießt. Wir stehen hinter dieser Vereinbarung, da 

es ein sehr hoher Mehrwert für die Bevölkerung ist, wenn eine junge Ärztin langfristig an die 

Gemeinde gebunden werden kann. Die zahnärztliche Versorgung ist somit auch für die Jahre 

nach der Pensionierung von Dr. Menschik garantiert. 

Allfälliges: 

• Matthias Lucan (SPÖ) schlägt eine Prüfung vor, ob die Kurzparkzone gegenüber der 

ehemaligen Ordination Dr. Wassermair noch benötigt wird. 

• Außerdem weist er darauf hin, dass die Straßenabsenkung in der Flurstraße bereits sehr 

bedenkliche Ausmaße angenommen hat und seitens der Gemeinde endlich etwas getan 

werden muss. 

• Ramona Frandl (SPÖ) merkt an, dass die Sparsamkeit auch Grenzen hat: Während der 

gesamten Sitzung mussten die Mandatar*innen in Winterjacken sitzen, weil 

offensichtlich im AVZ nicht eingeheizt wurde. 


